進路だより

県立向の岡工業高等学校 定時制総合学科 ※高等学校 定時制総合学科 ※当支援グループ 令和4年1月28日発行(第214号)

【全年次】

Classroom でも配信しています。

ボランティア活動に参加しませんか?

ボランティア活動に参加したことのある人に「何のためにボランティア活動をするのでしょうか?」そう尋ねると「社会に貢献したかった」「自分の成長のため」「知り合いができずしているから」など様々な答えが返ってきます。高校生の場合では「卒業後の進路を考えるために」「単位が欲しいから」などの答えが自立ちます。

きっかけは人それぞれですが、体験後の感想を聞くと、「知らない事がたくさんあって勉強になった」「地域の方とコミュニケーションがとれて新鮮だった」「自分の得意なことがわかった」「作業が丁寧で褒められた」など、毎日のルーティンでは体験できない様々な経験をすることができます。

(1) 本校生徒でボランティア活動に参加した生徒の体験先

① 《就労支援事業所》

ふくし げんぽ たいけん とお しんろけってい さんこう 福祉の現場の体験を通して進路決定の参考になった

成労支援事業所等でボランティア活動に参加した生徒がいます。その生徒は、福祉に係りのある進路を希望していましたが、ボランティア活動を通じて、進路決定の際に参考になったとのことでした。



② **《地域活動》地域の方々と郷土史の編集**



がわさきし ほくせい やく ねんまえ 川崎市の北西に約80年前まであった柿生村とその周辺地域の歴 し 史をまとめた郷土史を作るボランティア活動に参加した生徒がいます。今月発行の郷土史編纂に携わりました。

この体験を通して、地域の方々との交流や川崎市麻生区周辺の歴史を知るきっかけとなりました。

③ 《食 糧 支援》フードバンクかわさき

フードバンクのボランティア活動に参加した生徒がいます。 フードバンクとは様々な事情から、食事を用意することが困難な家庭に食料品等を届ける活動をいいます。

参加した生徒は、提供を受けた食料品をデータベースに とうろく 登録する作業や、届ける食料品を探し出す作業などに取り組み ました。



このような活動は行政の福祉支援が行き届かない部分をカバーしていることや、フードロスの解消という役割を果たしていることも知ることができました。

(2) 新型コロナウイルス感染症の感染拡大を受けて

① 体験活動は大きな制約を受けています。

高齢者施設や狭い場所での活動等に制限がかかり、人数の制限や受け入れ中止も あいっいで 相次いでいます。ただし、屋外での活動や感染リスクの低い体験先もあり、状況に応じて案内をするので体験を希望する生徒は学習支援グループのボランティア担当の 教員に申し出てください。

② 興味がある人はオンラインで説明を受けてみましょう。

ボランティア入門講座 2 月26日 (土) 13:30~15:30

13:35~14:35 明治学院大学教養教育センター 猪瀬教授

じょうほうていきょう けんりっしせっ 情報提供 「県立施設のボランティア活動及び参加方法について」

14:45~15:05 県立歴史博物館

15:05~15:25 県立生命の星・地球博物館

しゅ さい かながわけんりつとしょかん こうほう しょうがいがくしゅうすいしんしつ主 催 神奈川県立図書館 広報・生涯学習推進室

もうし こみ かながわけんでんししんせい もうしこ きげん がつとおか 申 込 神奈川県電子申請システムにより申込み(期限:2月10日)

定 員 90名(申込多数の場合は抽選)

かいさいほうほう 開催方法 オンライン (Zoom) 配信